



27.10.2005

Forschungsprojekt TT-Medal gewinnt europäischen Award

Das Forschungs- und Industrieprojekt TT-Medal (Test & Testing Methodologies for Advanced Languages) erhielt im Oktober 2005 den diesjährigen Achievement Award des europäischen Programms ITEA (Information Technology for European Advancement). Verliehen wurde die Auszeichnung auf dem 6. ITEA Symposium in Helsinki, Finnland, für TT-Medals standardbasierte Lösungen, mit denen Testprozesse effektiver, effizienter und nachvollziehbarer werden. Software- und Systemtests können so schneller entwickelt und durchgeführt werden.

Mit dem ITEA Achievement Award werden zukunftsweisende Projekte ausgezeichnet, die zum technischen Fortschritt Europas beitragen. TT-Medal sind Wissenschaftler des Fraunhofer-Instituts FOKUS sowie aus Finnland (Nokia, VTT Electronic, NetHawk, Conformiq Software Ltd.), Deutschland (DaimlerChrysler, Testing Technologies, Nokia) und den Niederlanden (LogicaCMG, CWI, Improve Quality Services, ProRail).

Weiterführende
Informationen

-  [ITEA-Office](#)
-  [TT-Medal](#)
-  [TT-Medal @ FOKUS](#)

FOKUS

BRANCHEN + LÖSUNGEN
FORSCHUNG + ENTWICKLUNG